

まちがど通信

10月14日、前橋まつりに協賛して三河町一丁目まつりを開催。八木節を合図に山車が同町公民館を出発し、町内を練り歩きながら、八木節や民謡踊りなどを披露しました。山車の上では、小学生が地域の人から教わったおはやしを奏で笑顔がいっぱい。たくさんの方が参加し、楽しい祭りを満喫しました。



祭りを通じ地域の交流を

三河町一丁目



原 果蓮ちゃん
(1歳11カ月・岩神町三丁目)



クロフォード マックシイミリアンちゃん
(1歳11カ月・総社町総社)



酒井 結羽ちゃん
(1歳11カ月・茂木町)



久保田 朔弥ちゃん
(2歳・関根町三丁目)

楽しいプレーで親ぼく深める

粕川町中之沢

さわやかな秋晴れの下、粕川町中之沢の区民グラウンドゴルフ大会が10月21日、中之沢野球場で行われました。住民の親ぼくを目的に、子どもからお年寄りまで1チーム6人の10組が参加。競技が始まるとホールインワンや珍プレーが続出し、あちらこちらで大歓声が。みんな和気あいあいとコースを回っていました。



元総社混声合唱団



- ・第1・第3金曜 午後7時～9時
- ・元総社公民館 会員数20人
- ・代表者/小林清一さん ☎251-3859



メンバーの希望する曲を選び、愛唱歌にしています。楽しく歌うと心も体も元気に。肩の力を抜いた普段着の活動がモットーです。

編集こぼれ話

表紙の撮影でぐんまの中小私鉄フェアへ。のどかな田園地帯を走る短い列車を眺めていたら、旅情に誘われました。いつも通勤に利用している電車はすし詰め状態。たまにはずいている電車に揺られ、秋の風景を探す旅に出たくなりました。(小)

